



Bürgermeister Otto Mauracher bei der Jahreshauptversammlung mit Christian Rissbacher, Bezirksfeuerwehr-Kdt. Johann Steinberger, Günther Köchler, Johann Pfister, Richard Schiestl und Karl Knoflach (v.l.).

Foto: FF Buch

TT. 15.01.2013

## Günther Köchler neuer Kommandant in Buch

**Buch b. Jenbach** – Neuwahlen standen auf der Tagesordnung der Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Buch, zu der Kommandant Andreas Partl kürzlich 95 Kameraden begrüßen konnte. Der Mitgliederstand zeigt einen Höchststand von 100 Aktiven, 28 Reservisten und elf Jugendfeuerwehrmitgliedern. Mit großer Mehrheit wurde Günther Köchler zum neuen Kommandanten gewählt und ebenso Christian Rissbacher, der eine weitere Periode als Stellvertreter annimmt. Als

Schriftführer stellte sich Richard Schiestl und als Kassier Johann Pfister der Wiederwahl, die beide einstimmig das Vertrauen der Kameraden erhielten.

Aber auch Ehrungen gab es an diesem Abend: Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Wolfgang Rauter, Otto Schnabl und Mario Oberladstätter, für 40 Jahre Alois Penz und für 50 Jahre Treue Altkommandant Reinhold Gschwendter geehrt. Thomas Unterladstätter wurde zum Brandmeister befördert. (TT)

16./17. JÄNNER 2013 / BEZIRKSBLÄTTER SCHWAZ

## Neuwahlen bei der FF Buch

### Ein neuer Kommandant führt 100 aktive Feuerwehrmitglieder an

● BUCH (red). Der Mitgliederstand der FF Buch zeigt einen Höchststand von 100 Aktiven, 28 Reservisten und 11 Jugendfeuerwehrmitgliedern - Kdt. Partl beeindruckte mit einem umfangreichen Jahresbericht. Bürgermeister Otto Mauracher übernahm die Wahlleitung und verkündete das Wahlergebnis der Kandidaten. Mit großer Mehrheit wurde OLM Günther Köchler zum neuen Kommandanten gewählt und ebenso BI Christian Rissbacher, der eine weitere Periode als Stellvertreter annimmt. Als Schriftführer stellten sich HV Richard Schiestl und als Kassier HV Johann Pfister der Wiederwahl, die beide einstimmig das Vertrauen der Kameraden erhielten. Kdt. Partl



Die gewählten Funktionäre mit Bgm. Mauracher (l.), BFKdt. Steinberger (3.v.l.) und ABI Knoflach (r.).

Foto: FF-Buch

übergibt das Kommando nach zweijähriger Amtsführung an Günther Köchler, der auf 20 Jahre Feuerwehrerfahrung blicken kann und Funktionen als Gruppenkommandant und Gerätewart ausübte. Er verfügt

feuerwehrtaktisch über einen ausgezeichneten Ausbildungsstand, um das anspruchsvolle Amt auszuführen. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung erfolgte eine Reihe von Ehrungen.

451273